株式会社じゃんぱら

## じゃんぱら店舗における新型コロナウイルス感染者の発生について

本日 16 日、当社の「じゃんぱら D-Style 秋葉原店」に勤務する従業員 1 名が新型コロナウイルス感染症検査の結果、陽性であることが確認されました。

本件につきましては、所管の保健所および関係機関の指導のもと対応してまいります。

## ■当該従業員の直近の勤務状況

8月11日 : D·Style 秋葉原店にて勤務 8月12日 : D·Style 秋葉原店にて勤務

8月13日:公休日

8月14日:発熱のため欠勤 8月15日:発熱のため欠勤

8月16日:発熱のため欠勤 医療機関にて PCR 検査を実施、陽性判定

なお、当該従業員はマスク着用のうえ勤務にあたっておりました。

## ■感染拡大防止に向けた対応

- ・当該店舗の一時休業、設備清掃および消毒の実施 営業再開日時につきましては当社ホームページおよび店頭、SNS 等にてお知らせいた します。
- ・当該店舗の従業員全員に対する健康状況確認の実施

平素より当社店舗をご利用いただいておりますお客様におかれましては多大なるご迷惑と ご心配をおかけしておりますこと深くお詫び申し上げます。

引き続き当社各店舗において、感染拡大防止に向けた対策の徹底を実施してまいります。 何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上